
Réunion bureau du 08/07/2015 

Présents à la réunion :  

Jérémy/Xavier/Clément/Philippe/Robin/Gilles/Corinne  David/Anne (participation 1 h) 

 

 

Composition du bureau : 

Président : Jérémy 

Vices Président : David / Xavier 

Trésorier : Gilles – Adjoint : Anne 

Secrétaire : Robin – Adjoint :  Corinne 

Conseil d’administration : Clément – Philippe – Mathieu 

 

Fonctions annexes :  

- Inscriptions et licences  Philippe 

- Développement durable  Mathieu 

- Accompagnement Anne, Convivialité, Interclubs  Clément 

- Equipementier/lots..  David 

- Relations avec la Mairie  Xavier 

 

 

Points abordés :  

- Discussions sur la communication en mail trop fréquente, difficile de trouver un autre moyen de 

communication pour faire passer des messages et pour avoir l’avis sur décision à prendre 

(notamment pour les membres du conseil d’administration), bien répondre aux mails même pour 

donner une réponse négative 

- Importance et obligation de participer aux réunions de bureau sauf cas exceptionnel, rigueur à 

respecter pour les participants, les réunions sont planifiées à l’avance et peuvent être décalées en 

cas d’empêchement….ou s’excuser si absent 

- Site internet à mettre à jour, transférer les informations pour mise à jour régulière, voir qui s’en 

occupe ? 

- Document CERFA à remplir pour changement de statut et à envoyer à la préfecture (Jérémy). 

 

Proposition d’entraînement et préparation physique :  

Entraînements pour les volontaires toutes les semaines à compter de la semaine « portes ouvertes » 

(Démarrage le 17/09), un roulement sera établi pour le déroulement des entraînements qui seront assurés 

à tour de rôle par David, Robin, Elodie, Nicola, Mathieu. Un échéancier sera consultable au gymnase 

(17/09 – 24/09 – 01/10…) à mettre en place  David 

Préparation physique hors entraînement à proposer de mi-août jusque mi-septembre (vélo, 

courses…,dates à déterminer) puis le jeudi avant l’entraînement  Robin propose de faire du vélo 

(courant août), à communiquer par mail, voir nombres de personnes intéressés pour maintien ou non.  

 

- Un créneau jeunes est prévu les lundis de 17h00 à 18h30 (attente confirmation de la mairie pour 

disponibilité du gymnase : contact Xavier), ce créneau sera animé par Clément et Robin + un 

créneau adultes le samedi matin  hors période hiver (le gymnase est occupé par le foot salle), 

créneau de 9h00 à 12h00 + voir si possibilité de récupérer les créneaux du mardi pendant les 

vacances scolaires, demande au hand au cas par cas. 

  

BCCI 



 

- Pas d’entraînement pendant les jours fériés 

- Maintien des entraînements pendant les vacances scolaires mais attention pas d’utilisation des 

douches… 

- Equipes interclubs : une équipe en R3, une équipe en D1, une équipe en D2, une équipe en D3 (à 

confirmer dès septembre) sachant que les rencontres R3 et D1 se font le dimanche  

- Dates des tournois : Tournoi amical les 17 – 18 octobre (à communiquer à la mairie Xavier) 

Tournoi officiel les 10 – 11 juin 

- Soirée Badbacoll à planifier en janvier ou février, voir si TDJ ou non (décision à prendre à la 

réunion de septembre) 

- Proposition de faire une soirée avec un groupe de théatre (coût du groupe 250 €), gestion de la 

buvette, communication, salle à réserver (Xavier) date retenue pour l’instant le 14/11 

 

Projet club : commissions et responsables 

- Communication :  

o Animation : Clément 

o Sponsoring : Robin 

o Site internet + facebook 

o photos 

o presse : Claire ? 

- Bad pour tous :  

o Loisirs 

o Convivialité 

o Responsable jeunes 

o Compétitions 

- Développement durable : Mathieu 

Revoir en réunion de septembre qui fait quoi, besoin de volontaires 

 

Autres points :  

- Dons au BCCI, réfléchir à une formule pour inciter les gens à adhérer aux dons (calendrier…) 

- Valorisation des bénévoles : à l’unanimité, le sujet n’est pas retenu, pas de valorisation 

- Lancer un tournoi dans le club lors des entraînements avec les adhérents pour faire tourner les 

joueurs, le but étant de jouer avec tout le monde 

- Cotisations hors licenciés : 50 € (pour mini 3 entraînements) 

- Corso : réserver dès à présent les dates des 3 – 4 avril 

 

 

Prochaine réunion du conseil d’administration le 3 septembre 2015 
 

Le président        La secrétaire 

Jérémy POUZET       Corinne REBOUL 

 


